

PRÓXIMAMENTE:

Satanás y la destrucción retrasada y falsificada de los Estados Unidos por parte de Occidente

18 de enero de 2026 (Gregorio); 5 de enero de 2026 (Juliano)

Como predijo a finales de diciembre de 2025 (gregoriano), Estados Unidos fue derrotado y destruido efectivamente en la Guerra de una Hora (del Apocalipsis, capítulo 18), el 7 de enero de 2026, gregoriano, o el 25 de diciembre de 2025, juliano (véase Estados Unidos ha muerto), o al menos eso creo. Sin embargo, las élites estadounidenses y occidentales supervivientes y Satanás están utilizando noticias y entretenimiento falsos generados por IA para crear la impresión, en algunas partes del hemisferio occidental, de que Estados Unidos está bien, el tiempo suficiente para mover muchos miles de millones, posiblemente billones de dólares estadounidenses a nuevas monedas, antes de que el dólar se derrumbe, dejando a los últimos poseedores de dólares con una gran deuda. Satanás y las élites esperan ocultar la verdad hasta el 1 de febrero de 2026 (Greg), cuando alegarán falsamente que se ha producido la derrota y la destrucción de EE. UU. El motivo de Satanás para ello es hacer que la profecía de la Guerra de una Hora (OHW) de Dios parezca inexacta.

Para Satanás, la fecha falsa de la OHW, el 1 de febrero (2/1), representa Génesis 2:1: «Así fueron terminados los cielos y la tierra, y todo el ejército de ellos». En el calendario Yin, la fecha falsa de la OHW es el 12º mes, 14, el día 369 del año Yin 4723 (12, 14, 3, 6, 9 también tienen un significado sustancial para Satanás).

Por supuesto, eres libre de creer lo que quieras, pero te advierto que no utilices la televisión, las redes sociales, etc., para informar de que Estados Unidos cayó el 1 de febrero de 2026, si no presenciaste ese acontecimiento en directo, con tus propios ojos, ya que es posible que Dios y Jesús reclamen rápidamente, incluso de forma inmediata, la vida de cualquiera que engañe a otros sobre la fecha de la ira de Dios.

